

Medio	Chilevisión
Fecha	24-08-2012
Mención	Polémica por denuncias de abusos de carabineros a estudiantes. Habla Fernando Montes SJ, Rector Universidad Alberto Hurtado.

Polémica por denuncias de abusos de carabineros a estudiantes

Polémica han causado las denuncias de abusos por parte de Carabineros en contra de jóvenes que son detenidas durante las manifestaciones. El Gobierno aseguró que será implacable si se comprueba alguna de las acusaciones. Hablan: - Voz. Fernando Montes SJ, rector Universidad Alberto Hurtado. - Joaquín Sáez, vice pdte. fed. estudiantes UAH. - Gral. Luis Valdés, jefe zona metropolitana. - Harald Beyer, ministro de Educación. - Ismael Calderón, asoc. met. padres y apoderados. - Paloma Muñoz, denuncia ausos de carabineros. - Cmdte. Pamela Olivares, 48 comisaria de la familia. - Patricia Rada, abogada corporación humanas. - Andrés Chadwick, vocero de gobierno. Menciones: Universidad Alberto Hurtado. Fiscalía. Conduce: Macarena Pizarro e Iván Núñez.